

Reconnaitre la beauté

Description

Psaume 65:8-13

Il y a plusieurs années, je me suis senti poussé par Dieu à ralentir et à commencer intentionnellement à reconnaître sa grâce. Pour moi, la grâce de Dieu se voit plus facilement dans la beauté de sa création. J'ai reconnu la grâce et la souveraineté de Dieu à travers des levers de soleil incroyables, des arbres spectaculaires et même ses animaux.

Un jour, j'ai appris une nouvelle décevante ; il semblait que rien n'allait pour moi ! J'ai appelé un ami pour me plaindre et on m'a encouragé à rechercher la beauté même dans mon mauvais jour. Peu de temps après, je traversais un parking. C'était là ! J'ai tout de suite reconnu la beauté ! Au milieu d'un grand parking en béton, il y avait une petite fissure, et de cette fissure poussait une seule fleur.

Cette fleur était un rappel visuel de la grâce de Dieu dans nos vies. Nous traversons tous des expériences qui laissent des blessures, des fractures et des cicatrices que nous ne voudrions plus jamais revivre. Pourtant, lorsque nous prenons le temps de regarder plus profondément, Dieu montre toujours Sa grâce d'une manière similaire à la fleur qui pousse à travers la fissure. Cherchez les rappels que sa grâce est tout-suffisante.

Auteur : Kelly Brown

date création
2024/06/18